

Sistema de Alerta Temprana

"Bajo sol, lluvia o sereno, atentos al tiempo siempre estaremos"





¿En qué consiste?

El Sistema de Medidas de Defensa Civil tiene como una de sus principales áreas de prevención el desarrollo y perfeccionamiento de los Sistema de Alerta Temprana (SAT) para diferentes peligros que puedan afectar a la población, la economía y el medio ambiente.

Teniendo en cuenta el peligro que para la población de Mayarí, unos 20,000 habitantes, representan las inundaciones súbitas de origen fluvial, así como el período de retardo de las mismas que

oscila entre 2 y 4 horas, fue nuestro propósito perfeccionar el Sistema de Alerta Temprana a nivel local, mediante la instalación, en la cuenca del río Mayarí, de 12 puntos de medición y comunicación de las precipitaciones, así como la comunicación de las situaciones de emergencias creadas en las diferentes comunidades beneficiadas con los mismos, a las autoridades de Defensa Civil e instituciones de meteorología y recursos hidráulico, entre otras.

